

adieu sans façon, sur le marchepied, et partent pour un autre monde, Dieu sait lequel. C'est l'existence la plus monotone et la plus divertissante, la plus oisive et la plus occupée, la plus égoïste et la plus sociable.

#### Correspondance.

M. le Rédacteur,

Vous avez publié un article sur les centenaires qui a attiré l'attention des lecteurs, mais vous ne vous êtes pas assez moqué de la manie qu'ont les journaux de se surpasser les uns les autres en donnant de ces sortes de nouvelles.

Il y a quelques années, on parlait du serpent de mer. Tout le monde l'avait vu. Aujourd'hui, chaque village veut posséder son centenaire. "As-tu vu mon centenaire?" deviendra bientôt le cri en vogue.

Il ne suffit pas qu'un vieillard vous dise qu'il est âgé de cent ans; il faut qu'il le prouve, et pour cela il est nécessaire de produire des papiers authentiques et complets. J'ose dire, que sur cinquante personnes dont les journaux ont parlé depuis trois ou quatre ans, il ne s'en trouve pas une qui compte véritablement son siècle. Pourquoi ne ferait-on pas une étude comme M. Viger en fit une, il y a nombre d'années? On sait que ce consciencieux écrivain établit que les sept-huitième des centenaires de son temps n'avaient pas cent ans. Il n'y a pas de doute que l'on arriverait encore au même résultat. En attendant, si vos confrères de la presse publiaient les pièces sur lesquelles on se base pour affirmer l'âge de certains vieillards, il pourrait s'en suivre de curieuses explications.

Votre etc.

#### JEUNESSE.

NOTE EDITORIALE.—Notre correspondant est plus près qu'il ne le pense d'un travail de ce genre. Le gouvernement fait faire, sous la direction du Dr. Taché, un relevé très-étendu des soi-disant centenaires dont plusieurs ont vécu dans les dix-septième et dix-huitième siècles. Nous croyons d'ailleurs que *Jeunesse* ne se trompe pas beaucoup en contestant l'exactitude des renseignements fournis par la presse. Quand le travail ci-dessus sera imprimé, il règlera la question pour tout le monde.

#### Nouvelles Diverses.

—Nous apprenons avec plaisir que notre jeune ami, M. Elzéar PAQUIN, qui s'est déjà distingué dans la collaboration du *Foyer Domestique*, s'est fixé à Hochelaga, près de Montréal, pour pratiquer la médecine. M. le Dr Paquin a été admis à la pratique de la profession médicale, le 21 de Mars dernier, après un examen qui lui fait beaucoup honneur.

Nous avons la conviction que M. Paquin saura faire un chemin brillant dans la noble et belle profession qu'il a embrassée.

—L'Université de Caracas possède le premier livre de musique imprimé en Amérique. Il date de 1604: la musique est imprimée sur une portée de cinq lignes rouges, et en caractère "Grecorien."

—On a analysé dernièrement un échantillon du pain de l'armée russe; il contient 19 pour cent de bran-de-scie et 14 pour cent de sable: c'est un moyen comme un autre d'avoir des murailles ambulantes.

—Un nouveau plan de la ville de Paris, qui vient d'être publié à l'occasion de l'Exposition, établit que cette capitale compte 109 avenues, 79 boulevards, 154 carrefours [places], 36 chemins de fer [gares], 88 chemins-ruelles, 108 cités et villas, 350 galeries, 257 impasses, 25 jardins, 27 ponts, 57 portes, 42 quais et 2,120 rues.

Depuis plusieurs jours, une commission spéciale d'officiers supérieurs anglais expérimente à Gibraltar, un nouveau système de mitrailleuse inventé par un ingénieur français qui l'a cédé à l'amirauté anglaise. La portée de cette mitrailleuse est de 3,000 mètres, et en cinq minutes, sans que la culasse éprouve aucune chaleur extraordinaire, cette mitrailleuse peut tirer plus de 2,500 coups.

—Un ministre Anglican, taille 5 pds. 9, de bonne mine, veuf, n'ayant qu'un enfant, désire faire connaissance avec une dame possédant au moins 24 ou \$40,000, pour acheter une cure valant au moins \$2,000,000 par an. Cette annonce a paru dans le "Times" de Londres dernièrement.